

de consulta, gabinetes experimentales, etc. La «Sección Musical» tiene por fin crear un ambiente artístico, propagando el gusto por la buena música y aprovechar la influencia educativa del divino arte en favor de nuestra cultura social; la «Sección de Cultura Física», que tiene un amplio programa con grandes atractivos, y por último, la «Sección de Mutualismo» que trabaja actualmente por la fundación de una *Casa para Estudiantes Católicos* que no tengan familias en México, en la que se les dará alojamiento y asistencia, con todas las condiciones apetecibles de moralidad, higiene y comodidad. La misma Sección establecerá pronto «una mutualidad estudiantil» y «una mesa de trabajo» para proporcionar a los estudiantes que lo deseen algunas ocupaciones honrosas y productivas que siendo compatibles con sus estudios, les sirvan para hacer su carrera en mejores condiciones económicas.

Sería imposible enumerar los medios puestos en práctica por esas secciones para llenar su cometido; sólo mencionaremos las clases que en el Centro se dan por inteligentísimos y sabios maestros.

Cuenta el Centro con una rica y extensa Biblioteca, un buen gimnasio, baños, sala de esgrima, sala de conciertos, salones para estudio, etc.

Estos son los elementos con que procura reunir en su seno a los estudiantes católicos, para educarlos cristiana y virilmente, y *luchar por Dios y por la Patria.*

